



La Fundación Cante de las Minas ha abierto los plazos de inscripción para los concursos de la próxima edición del Festival Internacional del Cante de las Minas, que se celebrará en La Unión entre los días 1 y 11 de agosto de 2012. En concreto, el plazo para formalizar la inscripción en los concursos de Cante (trofeo Lámpara Minera), de guitarra (trofeo Bordón Minero) y de baile (trofeo El Desplante) permanecerá abierto hasta el próximo 30 abril, mientras que para el concurso de instrumentista flamenco el plazo finalizará el día 15 de junio de 2012.

Antonio Meroño 'Jayam'. Jueves, 8 de marzo de 2012

Una vez formalizadas las inscripciones, los concursantes deberán pasar por una serie de pruebas selectivas previas que se celebrarán por toda España durante los meses de junio y julio de este año, y de las que saldrán los participantes que se clasifiquen para las semifinales del certamen ya del mes de agosto.

Igualmente ha quedado abierto el plazo de presentación de trabajos para la Convocatoria Cultural Internacional del evento, que permanecerá abierto hasta el día 15 de julio, y que premiará los mejores trabajos realizados sobre el flamenco en materia de poesía, prosa, periodismo, artes plásticas, discografía, investigación y gastronomía.

Toda la información y los formularios de inscripción están a disposición de los interesados en la Página Web de la Fundación Cante de las Minas: www.fundacioncantedelasminas.org

Se puede acceder pinchando el b arner de publicidad de la columna de este peri dico digital.